

Jamenei: "no importa quién gane" en EEUU, esto "no afectará" a las políticas de Irán



Ayatolá Alí Jamenei / Europa Press.

Teherán, 3 nov (RHC) El líder supremo de Irán, el ayatolá Alí Jamenei, declaró este martes que «no importa quién gane» las elecciones presidenciales en Estados Unidos y precisó que los comicios «no afectarán» a las políticas de Irán hacia el país norteamericano.

«Algunas personas hablan de lo que pasará si uno u otro es elegido. Sí, ciertos sucesos pueden tener lugar, pero no nos afectan. Nuestra política es calculada y clara», señaló Jamenei a través de una serie de mensajes publicados en su cuenta en la red social Twitter.

Jamenei apuntó además que la «enemistad» con Washington «continuará» y ha argüido que «la única forma de resolverla es que la otra parte pierda la esperanza en su asunción de que puede infligir un gran golpe a la nación y el Gobierno de Irán», tal y como ha recogido la cadena de televisión iraní Press TV.

Las palabras del líder supremo iraní han llegado un día después de que el portavoz del Ministerio de Exteriores, Said Jatibzadé, afirmara que Teherán se centrará en las «acciones» de la nueva Administración que salga de las urnas en Estados Unidos y no en quién se impone en los comicios, en los que se enfrentan el actual presidente, Donald Trump, y el exvicepresidente y candidato demócrata, Joe Biden. (Fuente/Europa Press)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238658-jamenei-no-importa-quien-gane-en-eeuu-esto-no-afectara-a-las-politicas-de-iran>



Radio Habana Cuba